

## ABSTRAK

Asri Alfyani, 2023, *Komunikasi Interpersonal Orang Tua Dalam Mencegah Kecanduan Game Online Pada Anak Usia 8-12 Tahun Di Desa Omben Kecamatan Omben Kabupaten Sampang*, Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam, Fakultas Ushuluddin dan Dakwah, Intstitut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura, Dosen Pembimbing: Moh. Zuhdi, M.I.Kom.

**Kata Kunci: Komunikasi Interpersonal, Orang Tua, Anak, Game Online.**

*Game online* menjadi salah satu aplikasi yang sangat digemari anak-anak, remaja, hingga dewasa. Penelitian ini membahas bagaimana komunikasi interpersonal orang tua terhadap anaknya yang kecanduan *game online*. Rumusan masalah penelitian ini adalah bagaimana Komunikasi Interpersonal Orang Tua serta, bagaimana Bentuk Komunikasi Interpersonal Orang Tua Dalam Mencegah Kecanduan *game online* Pada Anak Usia 8-12 Tahun di Desa Omben. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui sejauh mana pengaruh komunikasi interpersonal orang tua dalam membantu anak yang kecanduan *game online*. Dengan melibatkan 8 informan yaitu para orang tua yang memiliki anak kecanduan *game online*.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan menggunakan jenis pendekatan study kasus. teknik pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Subjek penelitiannya adalah para orang tua yang mempunyai anak kecanduan bermain *game online* yang dijadikan sampel dalam penelitian ini. Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan dengan melakukan keikutsertaan, dan ketekunan pengamatan.

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang ada. Maka yang dapat disimpulkan dalam penelitian ini sehubungan dengan Komunikasi Interpersonal Orang Tua Dalam Mencegah Kecanduan *Game Online* Pada Anak yaitu, komunikasi interpersonal orang tua memainkan peran penting dalam membantu anak yang kecanduan *game online*. Hal ini dapat dilakukan dengan cara Orang tua dari anak kecanduan *game online* di desa Omben mewujudkan peran komunikasi interpersonalnya dengan memberikan dukungan dan nasehat yang sesuai dan membantu anak dalam mengatasi kecanduan *game online* tersebut, serta orang tua memberi batasan waktu dan aturan bermain *game online* yang jelas dan mendorong anak untuk melakukan aktivitas yang lebih sehat dan positif. Mengembangkan hubungan yang positif antara orang tua dan anak, membangun kepercayaan, mendengarkan, dan memberikan dukungan emosional. Oleh karena itu, diperlukan upaya untuk meningkatkan kesadaran orang tua tentang pentingnya komunikasi interpersonal dalam membantu anak yang kecanduan *game online*.